



La ceremonia de entrega culminó con plantación de árboles.

Empresa Arauco cedió 7 hectáreas a la comuna

Entregan terreno para potenciar la Red de Parques de Santa Juana

Las hectáreas serán restauradas y una parte permanecerá como bosque nativo.

En el sector de Pelún, de la comuna de Santa Juana, la empresa Forestal Arauco hizo entrega al municipio de un terreno de 7 hectáreas que se integrarán a la red de parques que se está implementando en la comuna.

Con esta iniciativa buscan potenciar un modelo de desarrollo sustentable, con respeto por el medio ambiente, potenciando la ecología, la actividad apícola y agroecológica, además de sumar espacios de esparcimiento y recreación que permitan mejorar la calidad de vida de los habitantes. La jefa comunal, Ana Albomoz, indicó que “recuperamos 7 hectáreas para la comunidad, vamos a lograr un parque para Santa Juana y eso es una experiencia de negociación, de diálogo social, de

respeto, de dignidad para el pueblo santajuanino”.

Por su parte, Sergio González, jefe patrimonial del Área Santa Juana de la Empresa Arauco, resaltó el trabajo colaborativo y detalló que las hectáreas se van a restaurar y la parte netamente del parque serán entre tres a cuatro hectáreas de bosque nativo. La ceremonia culminó con la plantación de mil árboles nativos en el predio y empresa Arauco comprometió la plantación de 3 mil árboles nativos adicionales.

Asimismo, desde el municipio se acordó diseñar un parque de manera participativa con los niños, jóvenes, adultos y adultos mayores para lo cual cuentan con un buzón donde pueden dejar sus propuestas.